

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus

Beschluss des Ausschusses für Arbeit und Wirtschaft vom 07. März 2017

Änderungsantrag zu TOP 4 der öffentlichen Sitzung:

Verkehrsführung, Widmung und Beschilderung der Kustermannfahrbahn

Punkt 1 Wie Antrag des Referenten

Punkt 2 geändert

Die derzeitige Widmung der Kustermannfahrbahn am Viktualienmarkt als "beschränkt-öffentlicher Weg, Fußgängerbereich, Radverkehr, Busse und Taxen frei" wird bis auf weiteres beibehalten. **Um die**

Kustermannfahrbahn zu entlasten wird die Achse Dienerstraße – Marienplatz - Rindermarkt für den Radverkehr freigegeben. (Zeichen 242 Fußgängerzone mit Zusatzschild "Radfahrer frei")

Punkte 3-5 Wie Punkte 3-5 des Referentenantrags

Fraktion Die Grünen – rosa liste

Katrin Habenschaden Lydia Dietrich Hep Monatzeder

Mitglieder des Stadtrates